

Sevilla . . . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 8 pesetas
Extranjero y Ultramar. . . 10

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO
Oftinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR
Teléfono núm. 290

Año VIII.—NUM. 2.490

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Jueves 3 de Mayo de 1900

FERNANDEZ Y COMPAÑIA

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS
Plaza del Duque de la Victoria, núm. 10

Estos conocidos almacenistas, tienen establecida una sección de ventas al detall, donde expenden toda clase de tejidos de seda, lana, hilo y algodón a precios verdaderamente baratos.
Para la temporada de primavera han realizado importantes compras, y entre otros muchos artículos, ofrecen a precios excepcionales.
Sedera negra y colores gran novedad, lanas, badanas, offros piques para trajes de señoras y niños.
Primaveras, gergas triots para caballeros desde lo más barato a lo más superior.
Velos y mantillas españolas de blonda gran novedad, pañuelos Manilla bordados, de lo más superior a lo más barato.
Lienos para sábanas de hilo y algodón, Holandas y batistas, desde lo más barato a lo más superior.
Juegos mantelería adamascada, seis cubiertos en una elegante caja a 3'50 pesetas.
La acreditada Gran Duquesa, Holanda pieza de 20 metros a 9 ptas. pieza.
Sedas Japonesas a 3 reales metro; batistas novedad, caladas a 2'50 reales metro.
Medias para señora y calcetines para caballeros gran novedad.

HORAS DE DESPACHO DE 8 MAÑANA A 9 NOCHE
Ventas solo al contado

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Muebles Muebles Muebles
Simón Marco
TARIFA, 8

MANOS

SORDOS
GRAN INVENTO
D. Vicente Ruiz, director del Gabinete acústico de Madrid, ha inventado el modo de dar oído a los sordos sin operar, por lo que S. M. la Reina le ha concedido Real privilegio. El Sr. Ruiz remite prospectos gratis a quien los pida, mandando sello para contestar.
MONTEAR, 8.—MADRID

MUEBLES José Baldo

Edición de la mañana

UNA PROTESTA

Durante la estancia del ministro de Instrucción pública en Cádiz los elementos de aquella Cámara de Comercio, contrarios a la Unión Nacional, expresaron al ministro la no conformidad del comercio e industria gaditana con los acuerdos del Directorio, arrojando una representación que otra parte de dicho comercio e industria no ha creído legítima, haciéndolo constar así en la siguiente carta entregada al ministro, cuando se disponía a regresar a Madrid.
He aquí el documento:
«Excmo. Sr. Ministro de Instrucción pública, en esta.
No debiéramos tal vez hacernos eco de lo que desir puedan los periódicos porque como le suele, que estos no expresan con toda la actitud lo que oyen; pero existen ocasiones en que se hace la duda imposible cuando como en el caso, motivo de esta carta, se están haciendo manifestaciones ostentosas y se alienta una concretísima afirmación.
Las personas o personas que han visitado a V. E. expresándole en representación de la Cámara de Comercio, que este y la industria de Cádiz, manteniendo acuerdos anteriores, se oponen resueltamente a las resoluciones de la Unión Nacional, ó han pretendido halagar a V. E. diciendo lo que por demasado habia no es claro ó se presuponieron la necesidad de esta réplica para hacer patente ante la representación del poder público, que es hoy nuestro buisped, el divorcio que existe en la Cámara de Comercio de Cádiz y trecentos ocurrentes y dos comerciantes e industriales que firman adhesión incondicional a sus demás compañeros de España.
Estas es la verdad y en su confirmación así lo firman los que respetuosamente se saludan de V. E. amigos, y S. S. Q. B. S. M.»
En las firmas que son numerosas.

En la Peña liberal

Anche hubo concurrencia extraordinaria en el censo gamacista de esta capital. La plaza baja del mismo se encontraba completamente llena de socios.

De Marina
Madrid 2, 7 25 n.—Ha salido de la Habana con rumbo a Puerto Rico y España el transatlántico Ciudad de Cádiz.
De la Coruña el vapor María Cristina.
Bolain
Madrid 2, 7 25 n.—4 por 100 interior 71'50, 4 por 100 exterior 71'60, París 72'55.
Consejo de ministros
Madrid 2, 8 15 n.—En el Consejo celebrado esta tarde por los miembros de la Corona se titularon los nombramientos de senadores vitalicios que se firmarán mañana, siendo los agraciados los señores Martínez del Campo, Allende Salazar, Suarez Ganes, Echeagaray, Pacheco, marqués de las Cuevas del Becerro, Santos Guzmán, Arrazola, Gomez Imaz, marqués de Riestra, Muguero, Donoso de la Campa y Argella.
El ministro de Instrucción Pública hizo ante sus compañeros el relato de su viaje a Cádiz.
Después se aprobó el proyecto del de Obras Públicas autorizando a los ingenieros jefes de las provincias para nombrar peones camineros, facultad que antes correspondía al ministerio de Fomento.
Después el señor Gasset expuso el estado en que se encuentra el expediente sobre los cables telefónicos, dió cuenta de que la Compañía Transatlántica hace una rebaja de un 50 por 100 sobre los fletes de los vinos que se exportan, no excediendo de 3.000 toneladas, ampliándola hasta 6.000.
Se acordó que las cuestiones que se suscitaban con las Bolsas de Comercio las resolviera el ministro.
El de Hacienda expuso el pliego de condiciones para la subasta de envases para el azogue de Almadén; y también de la adjudicación de papel para imprimir las letras de cambio.
El señor García Aliz dió cuenta de que las Cámaras de Comercio de Jerez, Sevilla y Cádiz le encargaron notificar al gobierno que ellas pagarán los tributos que les correspondan.
Se acordó que los ministros de Estado y de la Guerra se pongan de acuerdo para vender el material de guerra inútil que de Cuba nos devuelve el gobierno de los Estados Unidos.
El Consejo terminó a las siete y media.
En Gobernación
Segun nos dicen en Gobernación, pronto se creará en este ministerio una sección llamada de reformas sociales, que se ocupará de regular el trabajo de los obreros y será un organismo medio entre el poder central y las autoridades provinciales y municipales.
La diputación provincial de Ciudad Real ha pedido 20.000 pesetas para la extinción de la langosta.
Una partida
Madrid 2, 10 15 n.—En el teatro de la Zarzuela se ensaya La Golefina, proodia de la ópera La Bohème, letra de Granés, y música de Arnedo. La obra se estrenará a final de la semana actual.
Corridos de aficionados
Madrid 2, 11 n.—En la plaza de Carabanchel se ha celebrado la corrida organizada por los hidraógrafos é impraceras.
Presidieron cuatro lindas señoritas.
Los toros demostraron bravura. Jimeno que era el tercer matador sufrió erosiones en la cara. El cuarto toro se retiró al corral a causa de invadir los gorfes la plaza.
Los del directorio
El juzgado ha citado a los firmantes del Manifiesto del directorio de la Unión Nacional que se hallan en Madrid.
Llegada de Meura
Ha llegado el señor Meura, esperándole en la estación su hermano político don Gerónimo Gamazo.
Cumplimentando
Los duques de Guisa han cumplimentado a S. M. la reina.
Más del Consejo
Madrid 2, 11 15 n.—Cuando salieron los ministros del Consejo nos dijo el de Hacienda que existe en el Banco de España un saldo a favor del Tesoro de más de 50 millones de pesetas y que la recaudación de Abril aumentó en 800 000 pesetas respecto del año anterior, no obstante la supresión de los recursos de guerra.
Los ingresos ordinarios aumentaron en seis millones.
Dos noticias
El gobernador de Pontevedra telegrafía que denunció el periódico Unión Nacional, por publicar el Manifiesto del Directorio.
De O'Íado dicen se han declarado en huelga los obreros de Avilés, que piden nueve horas de trabajo.
Como siempre
Madrid 2, 2 15 madrugada (Urgente).—Las conferencias entre los prohombres republicanos para ultimar la unión de las diversas facciones continúan y según parece se han recordado las renchillas entre los prohombres de las mismas, considerándose fracasadas las negociaciones.
"Legartijo" agónico
Madrid 2, 3 madrugada (Urgente).—Un telegrama de Corrupos de guerra de que Rafael Molina, Legartijo, se encuentra gravísimo y que se desespera de salvarlo.
La creencia general es que el golpe de mano ha fallado, mas esto no se ha confirmado por falta de noticias.
Telegramas de provincias
La fiesta de hoy
Bilbao 2, 3 30 t.—Se ha celebrado la fiesta conmemorativa del aniversario de la liberación del sitio de Bilbao.
La procesión civica resultó solemne.

El objeto de la reunión, como digimos, fué ocuparse de los trabajos preparatorios de las próximas elecciones al objeto de dejar constituidas las secciones electorales con arreglo a la última modificación del Censo, como así ocurrió.
El jefe de la fracción gamacista, señor Rodríguez de la Borbolla hizo un discurso ante los suyos, ensalzando la significación del gamacismo en Sevilla, la importancia del meeting celebrado en el teatro San Fernando en honor del señor Maurá, así como la del viaje de este a nuestra capital, y contestó, resolviéndolas, a las ainsiones que en estos días se dirigieron al antes mencionado conde gamacista, por algunos oradores de las filas fusionistas y de la Unión Nacional.
Rectificando lo dicho por el señor Moret, y protestando de que cabiese a los gamacistas de reaccionarios dijo:
«Al señor Moret le oírte que ha vivido largos años nutrizado en su provecho una significación democrática que siempre ha tenido en sus palabras y nunca en sus hechos, y como ahora ve que se le escapa de las manos, quiere sostener que el gamacismo es solo la derecha del partido liberal; pero se ve obligado a confesar, porque lo tiene ante sus ojos, que el gamacismo está nutrido de todas las tendencias que informaron al partido liberal desde la derecha hasta la extrema izquierda del mismo.
El señor Moret, cuando hablaba de falsos democratas, no podía referirse a nosotros, sino que vela retratada su figura, según la reflejaba uno de los espejos de la suatucosa morada en que habló.
El señor Borbolla entiende justificado que se le haya tenido hasta por el mismo señor Moret como encarnación de las ideas del señor Castelar a juicio en que el grupo que entonces por jefe al señor Gamazo es demócrata y lo demostró con sus actos cuantas veces se le ofrecía ocasión de demostrarlo.
Los amigos del señor Borbolla, aplaudieron con entusiasmo a su jefe provincial.

Teatro del Duque

Compañía de zarzuela y ópera españolas
Anoche hizo su debut en el teatro del Duque la compañía que dirige don Pablo Lopez, en conjunto ya conocida en Sevilla.
No hemos de negar que fué bien recibida por el público, quizá más cariñosamente, y con mayor aplauso del que mereció por la interpretación de las obras representadas; pero la verdad es que, para juzgarla, preferimos esperar otras representaciones.
Por lo pronto, puede decirse que los coros dejaron mucho que desear, y que la orquesta no responde a las exigencias de una compañía que ha de cantar zarzuelas y operetas, aun cuando el director se esfuerce, como lo hizo anoche, por sacar todo el partido posible.
La vijecita y Marina, verdaderas joyas musicales en sus respectivos géneros, fueron muy del agrado del público. En Marina se aplaudió repetidamente al tenor señor Pérez del Río, y se notó algo de prevención justificada por parte del público hacia los intérpretes de Roque y Pascual, señores Gasó y Lacostens, que realmente hicieron pocos mltiros, singularmente el último, que tenemos no lo pueda hacer nunca.
En El duo de la Africana fué repetido el año y ovacionado la señora Soriano y el señor Pérez del Río.
El público muy numeroso en todas las secciones, asistiendo muchas señoras.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)
De Canarias
Madrid 2, 4 15 t.—De Las Palmas nos dicen llegó un buque hospital inglés conduciendo 194 enfermas y heridos.
Añaden que pronto marchará a Madrid el general Perez Galdós, llamado por el gobierno.
Buenos consejos
Madrid 2, 7 25 n.—El Herald, ocupándose de los proyectos de energía que se atribuyen al gobierno, dice: «Hasta ahora no se ha salido de la legalidad. ¿Quiere el gobierno reprimir y perseguir? Acada a los mas los legales, mas no sumente a la violencia la arbitrariedad.»

El ayuntamiento, el cuerpo de forales, los antiguos auxiliares de la Sociedad «El Libro» y el Casino Republicano han depositado coronas en la tumba de los héroes fallecidos en defensa de la libertad.
Pronunciáronse sentidos y elocuentes discursos.
Después se cantó en la Basílica el Te-Deum, asistiendo numerosa concurrencia.
Reina grande animación para la corrida de esta tarde, en la que entretendrán reses de la ganadería de Carreros los diestros Conejito, Montes y Bombita chico.—Ruy Wamba.
Toros en Bilbao
Bilbao 2, 4 40 t. (Urgente).—A las cuatro empieza la corrida con un lleno completo en la plaza. Las cuadrillas a cuyo frente van Conejito, Montes y Bombita, son recibidas con grandes aplausos.
Después de cambiada la seda por el percal se da suelta al primero, castaño, de nombre Recortado. El toro sale con gran furia limpiando la plaza. Montes lo toma de espaldas con lucimiento, ganando palmas. Ofrece una buena vara, colocando Bombita al toro en una caída al descubierta. En total toma el bicho con poca sangre cinco varas, matando un caballo.
Juan Molina pone un par a la media vuelta, Cerrajillas otro igual, repitiendo Molina con otro lo mismo.
Conejito brinda y va al toro al que para muy movido, dándole una buena estocada que le hace doblar para siempre. (Aplausos y la oreja innumerables.)
Segundo.—Caieto, negro, bien puesto y provisto de excelentes defensas.
Montes lo pasa de capa, atiendo muy aplaudido.
En la suerte de varas un picador cse al descubierta, viéndose en inminente peligro de recibir una cornada.
Conejito aonda con gran oportunidad en su auxilio, haciéndole un quite superior. (Aplausos.)
El bicho tomó siete puyazos sin detrimento en las cabalgaduras.
Cambiada la suerte, el Ascao cogió los puyazos, cogiendo los dos pares superiores Ga-lligusto coloca uno bueno y el toro pasa a menos de Monte.
Esto emplea con él una faena muy inteligente, compuesta de varios pases superiores para una estocada hasta la empunadura.
El toro se resiste a echarse y Montes lo pasa nuevamente de muleta, tumbándole por tierra de una superior estocada. (Ovación.)
Tercero.—Gitano, negro, de muchos pies.
Durante el primer tercio reina en la plaza el más completo desorden, siendo la lidia un verdadero desbarajuste.
Charol, al colocar una puya, deja clavado el palo en el morillo del toro.
El público, indignado, protesta atrepidamente.
El Aventurero quitó el mal gusto de la anterior faena con una buena vara, que el público aplaude.
El animal toguó un conjunto cinco caricias de los picadores, dejando un caballo para el arrastre.
Montes logra lucirse en quites.
El Barquero y el Milanes arrojaron al Gitano con dos pares y medio de rehiletes.
Bombita, después de saludar a la presidencia, se dirige a su contrario, empleando con él una lucida faena, que le valió muchos aplausos.
Cuando el toro cuadró perfilóse el espada señalando un puchazo.
Más pases para dos puchazos buenos.
Bombita repite con media estocada algo tendida.
La faena resulta pagada.
Nuevos pases y otra estocada tendida.
El toro se soha, levantándolo el puntillero.
Bombita intenta el descabello, sin acertar.
El toro se echa aburrido.
Cuarto.—Negro, saltarín y de muchos pies.
La dirección de la plaza resulta detestable en la lidia de este toro.
Montes hace un quite magistral a un picador que cas delante de la cara del bicho.
El animal recibió seis puyazos, proporcionando varias caídas y despenando a un jaco.
Conejito es aplaudido en quites.
El Zurdo y Cerrajillas, después de una faena detestable, colocan dos pares buenos.
Conejito pasa al toro superiormente de muleta, cobardando a rodar de una colesal estocada. (Ovación.)
A petición del público la presidencia concede a Conejito la oreja del toro.
Quinto.—Colorado; por su estampa parece un buen, acreditándose despues sobradamente con sus hechos.
Acoendulo tomo siete puyazos por compromiso, sin perjuicio para los picadores.
Montes se hace aplaudir en varios quites y capotazos muy oportunos.
Cambiada la suerte cogen los palos Bombita y Conejito, colocando el primero un par superior y el segundo otro bueno también, previas varias salidas en falso de mucho lucimiento.
Paqueta termina con un par aceptable.
Montes da pocos pases para preparar al bicho, y cuando lo consigue, entra a matar agarrando media estocada buena.
Más pases para otra media superior entrando bien.
Termina con una buena estocada que hace caer al toro como herido por un rayo. (Ovación.)
El animal pide que se conceda a Montes la oreja del toro. La presidencia no accede de los espectadores la obsequian con una pita estrepitosa, al mismo tiempo que ovaciona al espada.
Sexto. Negro y de muchos pies.
Concedida la ovación a Montes.
Este lanca al toro de espaldas, superiormente, echando nuevos aplausos.
Bombita le recibe tambien en varios quites muy lucidos y oportunos.
Charol cse al descubierta en una pita, haciéndole Montes un quite superior.

El bicho se acoró ocho veces a los caballos, recibiendo otras tantas caricias de los picadores.
Morenito coloca un par bueno y el Milanes uno desigual, repitiendo el primero con uno aceptable.
Bombita pasa al toro de muleta con elegancia y frescura, atizándole una buena estocada, que puso fin al toro y a la corrida.
Esta ha resultado aburrida y rosa en extremo, a pesar de los buenos desos demostrados por los matadores.
Los toros, en general, resultaron buenos, sin bravura ni poder y poco propósito para lucirse los matadores.—Ruy Wamba.
En Barcelona
Barcelona 3, 1 madrugada (Urgente).—Hoy se reunirá las juntas directiva y consultiva de la Liga de defensa industrial y comercial, que dispondrán la protesta que elevarán al gobierno, con la Cámara de Comercio; por la elevación de los impuestos.
«Se han declarado en huelga los albañiles, pidiendo un aumento de 25 céntimos en el jornal.
La policía ha detenido a un cartero que sustrai valores de las cartas, entregándolo al juzgado.—Simó.
Cargo provisto
Zaragoza 3 1 30 madrugada (Urgente).—La diputación provincial ha elegido presidente por mayoría de votos a don Enrique Nadal del partido fusionista.
Se trabajaba entre los diputados para que ocupara ese cargo el señor Casañal, que lo desempeñaba interinamente; pero aquél se negó a aceptarlo, a pesar de las repetidas instancias de sus compañeros.
Dos niñas carbonizadas
Lérida 3, 2 madrugada (Urgente).—En una casa de la calle San Antonio de esta ciudad ha ocurrido una horrible desgracia.
Dos niñas, la mayor de cinco años y la otra de cuatro meses, que habían dejado solas en la casa sus padres al marcharse para hacer unos encargos, tuvieron la mala fortuna de que jugando se le prendiera fuego a sus ropas, muriendo la mayorcita carbonizada.
La mas pequeña sufrió también quemaduras en todo el cuerpo y se encuentra gravísima.
Telegramas del extranjero
Notas parisienses
París 2.—Por orden del gobierno se ha procedido a efectuar nuevas pruebas en todos los puntos de la Exposición para asegurarse de su resistencia y solidez.
«Es probable que el día 14 de Junio se trasladen los restos de Gambetta al panteón Nacional. Con este motivo se celebrará una solemne fiesta.
El gobierno ha confirmado que durante el verano se suspenderán las operaciones en la Argelia, no remudiándose de nuevo hasta que llegue el otoño.
«Ha fallecido el exenador Mr. Roache.
La comisión de la paz
Bruselas 2.—Insistes aquí en afirmar que la comisión de la paz prepara el trabajo a su país, considerando inútiles los trabajos que viene realizando en Europa.
La opinión general es que la paz no tardará mucho tiempo en firmarse.
Feos es menesallo
Lagos 2.—Ha sido rechazada, casi por unanimidad en la Cámara, la proposición presentada por el señor Costa, pidiendo que se discutiera la conducta observada por el gobierno al consentir el paso de las tropas inglesas que se dirigían al Transvaal por el territorio portugués.
Lo de Cuba
Londres 2.—Las noticias que se reciben de Cuba referentes a la situación actual de la isla son contradictorias.
El gobernador general de aquella posesión americana dice que en toda la isla la tranquilidad es completa, desmintiendo las noticias de supuestas subversiones de partidas rebeldes en determinados puntos.
Estos informes concuerdan con los que ha comunicado a nuestro gobierno el consual español en la Habana.
Sin embargo, el periódico Daily Express asegura que la situación de la isla es sumamente crítica en estos momentos.
Asegura el citado periódico que el ministro había exigido la dimisión al gobernador general de Cuba, añadiendo que el obispo Rivera se ha puesto al frente del partido que pide el inmediato reconocimiento de la independencia de la isla.
Huelga fracasada
Amsterdan 2.—Los tipógrafos de esta ciudad proyectaban declararse en huelga, pidiendo que se les aumentaran los jornales.
Entrevisto los directores de los periódicos del propósito de los operarios se anticiparon a ellos, suspendiendo por cinco días la salida de sus publicaciones.
La huelga se considera fracasada.
Catástrofe
Nueva York 2.—En las minas de Schfield ha ocurrido una explosión de grida, ocasionando a consecuencia de ella 200 trabajadores.
Para España
Port-Said 2.—Ha salido para Barcelona el transatlántico León XIII que conduce al batallón de Makabe que mandó el coronel don Eugenio Blasco.
Ingleses y boers
Roberts fracasado
El Berlin's Tagblatt considera fracasado el plan del generalísimo Roberts, que se propiá copar a los boers en Dewersdorp.
En Wepener los boers se preparan a defender aquellos importantes de filiduros.
Varias noticias
Londres 2.—El almirante inglés decidió crear una importante estación de torpedos en Folmouth.

El bicho tomó siete puyazos sin detrimento en las cabalgaduras.
Cambiada la suerte, el Ascao cogió los puyazos, cogiendo los dos pares superiores Galligusto coloca uno bueno y el toro pasa a menos de Monte.
Esto emplea con él una faena muy inteligente, compuesta de varios pases superiores para una estocada hasta la empunadura.
El toro se resiste a echarse y Montes lo pasa nuevamente de muleta, tumbándole por tierra de una superior estocada. (Ovación.)
Tercero.—Gitano, negro, de muchos pies.
Durante el primer tercio reina en la plaza el más completo desorden, siendo la lidia un verdadero desbarajuste.
Charol, al colocar una puya, deja clavado el palo en el morillo del toro.
El público, indignado, protesta atrepidamente.
El Aventurero quitó el mal gusto de la anterior faena con una buena vara, que el público aplaude.
El animal toguó un conjunto cinco caricias de los picadores, dejando un caballo para el arrastre.
Montes logra lucirse en quites.
El Barquero y el Milanes arrojaron al Gitano con dos pares y medio de rehiletes.
Bombita, después de saludar a la presidencia, se dirige a su contrario, empleando con él una lucida faena, que le valió muchos aplausos.
Cuando el toro cuadró perfilóse el espada señalando un puchazo.
Más pases para dos puchazos buenos.
Bombita repite con media estocada algo tendida.
La faena resulta pagada.
Nuevos pases y otra estocada tendida.
El toro se soha, levantándolo el puntillero.
Bombita intenta el descabello, sin acertar.
El toro se echa aburrido.
Cuarto.—Negro, saltarín y de muchos pies.
La dirección de la plaza resulta detestable en la lidia de este toro.
Montes hace un quite magistral a un picador que cas delante de la cara del bicho.
El animal recibió seis puyazos, proporcionando varias caídas y despenando a un jaco.
Conejito es aplaudido en quites.
El Zurdo y Cerrajillas, después de una faena detestable, colocan dos pares buenos.
Conejito pasa al toro superiormente de muleta, cobardando a rodar de una colesal estocada. (Ovación.)
A petición del público la presidencia concede a Conejito la oreja del toro.
Quinto.—Colorado; por su estampa parece un buen, acreditándose despues sobradamente con sus hechos.
Acoendulo tomo siete puyazos por compromiso, sin perjuicio para los picadores.
Montes se hace aplaudir en varios quites y capotazos muy oportunos.
Cambiada la suerte cogen los palos Bombita y Conejito, colocando el primero un par superior y el segundo otro bueno también, previas varias salidas en falso de mucho lucimiento.
Paqueta termina con un par aceptable.
Montes da pocos pases para preparar al bicho, y cuando lo consigue, entra a matar agarrando media estocada buena.
Más pases para otra media superior entrando bien.
Termina con una buena estocada que hace caer al toro como herido por un rayo. (Ovación.)
El animal pide que se conceda a Montes la oreja del toro. La presidencia no accede de los espectadores la obsequian con una pita estrepitosa, al mismo tiempo que ovaciona al espada.
Sexto. Negro y de muchos pies.
Concedida la ovación a Montes.
Este lanca al toro de espaldas, superiormente, echando nuevos aplausos.
Bombita le recibe tambien en varios quites muy lucidos y oportunos.
Charol cse al descubierta en una pita, haciéndole Montes un quite superior.

El bicho se acoró ocho veces a los caballos, recibiendo otras tantas caricias de los picadores.
Morenito coloca un par bueno y el Milanes uno desigual, repitiendo el primero con uno aceptable.
Bombita pasa al toro de muleta con elegancia y frescura, atizándole una buena estocada, que puso fin al toro y a la corrida.
Esta ha resultado aburrida y rosa en extremo, a pesar de los buenos desos demostrados por los matadores.
Los toros, en general, resultaron buenos, sin bravura ni poder y poco propósito para lucirse los matadores.—Ruy Wamba.
En Barcelona
Barcelona 3, 1 madrugada (Urgente).—Hoy se reunirá las juntas directiva y consultiva de la Liga de defensa industrial y comercial, que dispondrán la protesta que elevarán al gobierno, con la Cámara de Comercio; por la elevación de los impuestos.
«Se han declarado en huelga los albañiles, pidiendo un aumento de 25 céntimos en el jornal.
La policía ha detenido a un cartero que sustrai valores de las cartas, entregándolo al juzgado.—Simó.
Cargo provisto
Zaragoza 3 1 30 madrugada (Urgente).—La diputación provincial ha elegido presidente por mayoría de votos a don Enrique Nadal del partido fusionista.
Se trabajaba entre los diputados para que ocupara ese cargo el señor Casañal, que lo desempeñaba interinamente; pero aquél se negó a aceptarlo, a pesar de las repetidas instancias de sus compañeros.
Dos niñas carbonizadas
Lérida 3, 2 madrugada (Urgente).—En una casa de la calle San Antonio de esta ciudad ha ocurrido una horrible desgracia.
Dos niñas, la mayor de cinco años y la otra de cuatro meses, que habían dejado solas en la casa sus padres al marcharse para hacer unos encargos, tuvieron la mala fortuna de que jugando se le prendiera fuego a sus ropas, muriendo la mayorcita carbonizada.
La mas pequeña sufrió también quemaduras en todo el cuerpo y se encuentra gravísima.
Telegramas del extranjero
Notas parisienses
París 2.—Por orden del gobierno se ha procedido a efectuar nuevas pruebas en todos los puntos de la Exposición para asegurarse de su resistencia y solidez.
«Es probable que el día 14 de Junio se trasladen los restos de Gambetta al panteón Nacional. Con este motivo se celebrará una solemne fiesta.
El gobierno ha confirmado que durante el verano se suspenderán las operaciones en la Argelia, no remudiándose de nuevo hasta que llegue el otoño.
«Ha fallecido el exenador Mr. Roache.
La comisión de la paz
Bruselas 2.—Insistes aquí en afirmar que la comisión de la paz prepara el trabajo a su país, considerando inútiles los trabajos que viene realizando en Europa.
La opinión general es que la paz no tardará mucho tiempo en firmarse.
Feos es menesallo
Lagos 2.—Ha sido rechazada, casi por unanimidad en la Cámara, la proposición presentada por el señor Costa, pidiendo que se discutiera la conducta observada por el gobierno al consentir el paso de las tropas inglesas que se dirigían al Transvaal por el territorio portugués.
Lo de Cuba
Londres 2.—Las noticias que se reciben de Cuba referentes a la situación actual de la isla son contradictorias.
El gobernador general de aquella posesión americana dice que en toda la isla la tranquilidad es completa, desmintiendo las noticias de supuestas subversiones de partidas rebeldes en determinados puntos.
Estos informes concuerdan con los que ha comunicado a nuestro gobierno el consual español en la Habana.
Sin embargo, el periódico Daily Express asegura que la situación de la isla es sumamente crítica en estos momentos.
Asegura el citado periódico que el ministro había exigido la dimisión al gobernador general de Cuba, añadiendo que el obispo Rivera se ha puesto al frente del partido que pide el inmediato reconocimiento de la independencia de la isla.
Huelga fracasada
Amsterdan 2.—Los tipógrafos de esta ciudad proyectaban declararse en huelga, pidiendo que se les aumentaran los jornales.
Entrevisto los directores de los periódicos del propósito de los operarios se anticiparon a ellos, suspendiendo por cinco días la salida de sus publicaciones.
La huelga se considera fracasada.
Catástrofe
Nueva York 2.—En las minas de Schfield ha ocurrido una explosión de grida, ocasionando a consecuencia de ella 200 trabajadores.
Para España
Port-Said 2.—Ha salido para Barcelona el transatlántico León XIII que conduce al batallón de Makabe que mandó el coronel don Eugenio Blasco.
Ingleses y boers
Roberts fracasado
El Berlin's Tagblatt considera fracasado el plan del generalísimo Roberts, que se propiá copar a los boers en Dewersdorp.
En Wepener los boers se preparan a defender aquellos importantes de filiduros.
Varias noticias
Londres 2.—El almirante inglés decidió crear una importante estación de torpedos en Folmouth.

El bicho se acoró ocho veces a los caballos, recibiendo otras tantas caricias de los picadores.
Morenito coloca un par bueno y el Milanes uno desigual, repitiendo el primero con uno aceptable.
Bombita pasa al toro de muleta con elegancia y frescura, atizándole una buena estocada, que puso fin al toro y a la corrida.
Esta ha resultado aburrida y rosa en extremo, a pesar de los buenos desos demostrados por los matadores.
Los toros, en general, resultaron buenos, sin bravura ni poder y poco propósito para lucirse los matadores.—Ruy Wamba.
En Barcelona
Barcelona 3, 1 madrugada (Urgente).—Hoy se reunirá las juntas directiva y consultiva de la Liga de defensa industrial y comercial, que dispondrán la protesta que elevarán al gobierno, con la Cámara de Comercio; por la elevación de los impuestos.
«Se han declarado en huelga los albañiles, pidiendo un aumento de 25 céntimos en el jornal.
La policía ha detenido a un cartero que sustrai valores de las cartas, entregándolo al juzgado.—Simó.
Cargo provisto
Zaragoza 3 1 30 madrugada (Urgente).—La diputación provincial ha elegido presidente por mayoría de votos a don Enrique Nadal del partido fusionista.
Se trabajaba entre los diputados para que ocupara ese cargo el señor Casañal, que lo desempeñaba interinamente; pero aquél se negó a aceptarlo, a pesar de las repetidas instancias de sus compañeros.
Dos niñas carbonizadas
Lérida 3, 2 madrugada (Urgente).—En una casa de la calle San Antonio de esta ciudad ha ocurrido una horrible desgracia.
Dos niñas, la mayor de cinco años y la otra de cuatro meses, que habían dejado solas en la casa sus padres al marcharse para hacer unos encargos, tuvieron la mala fortuna de que jugando se le prendiera fuego a sus ropas, muriendo la mayorcita carbonizada.
La mas pequeña sufrió también quemaduras en todo el cuerpo y se encuentra gravísima.
Telegramas del extranjero
Notas parisienses
París 2.—Por orden del gobierno se ha procedido a efectuar nuevas pruebas en todos los puntos de la Exposición para asegurarse de su resistencia y solidez.
«Es probable que el día 14 de Junio se trasladen los restos de Gambetta al panteón Nacional. Con este motivo se celebrará una solemne fiesta.
El gobierno ha confirmado que durante el verano se suspenderán las operaciones en la Argelia, no remudiándose de nuevo hasta que llegue el otoño.
«Ha fallecido el exenador Mr. Roache.
La comisión de la paz
Bruselas 2.—Insistes aquí en afirmar que la comisión de la paz prepara el trabajo a su país, considerando inútiles los trabajos que viene realizando en Europa.
La opinión general es que la paz no tardará mucho tiempo en firmarse.
Feos es menesallo
Lagos 2.—Ha sido rechazada, casi por unanimidad en la Cámara, la proposición presentada por el señor Costa, pidiendo que se discutiera la conducta observada por el gobierno al consentir el paso de las tropas inglesas que se dirigían al Transvaal por el territorio portugués.
Lo de Cuba
Londres 2.—Las noticias que se reciben de Cuba referentes a la situación actual de la isla son contradictorias.
El gobernador general de aquella posesión americana dice que en toda la isla la tranquilidad es completa, desmintiendo las noticias de supuestas subversiones de partidas rebeldes en determinados puntos.
Estos informes concuerdan con los que ha comunicado a nuestro gobierno el consual español en la Habana.
Sin embargo, el periódico Daily Express asegura que la situación de la isla es sumamente crítica en estos momentos.
Asegura el citado periódico que el ministro había exigido la dimisión al gobernador general de Cuba, añadiendo que el obispo Rivera se ha puesto al frente del partido que pide el inmediato reconocimiento de la independencia de la isla.
Huelga fracasada
Amsterdan 2.—Los tipógrafos de esta ciudad proyectaban declararse en huelga, pidiendo que se les aumentaran los jornales.
Entrevisto los directores de los periódicos del propósito de los operarios se anticiparon a ellos, suspendiendo por cinco días la salida de sus publicaciones.
La huelga se considera fracasada.
Catástrofe
Nueva York 2.—En las minas de Schfield ha ocurrido una explosión de grida, ocasionando a consecuencia de ella 200 trabajadores.
Para España
Port-Said 2.—Ha salido para Barcelona el transatlántico León XIII que conduce al batallón de Makabe que mandó el coronel don Eugenio Blasco.
Ingleses y boers
Roberts fracasado
El Berlin's Tagblatt considera fracasado el plan del generalísimo Roberts, que se propiá copar a los boers en Dewersdorp.
En Wepener los boers se preparan a defender aquellos importantes de filiduros.
Varias noticias
Londres 2.—El almirante inglés decidió crear una importante estación de torpedos en Folmouth.

El bicho se acoró ocho veces a los caballos, recibiendo otras tantas caricias de los picadores.
Morenito coloca un par bueno y el Milanes uno desigual, repitiendo el primero con uno aceptable.
Bombita pasa al toro de muleta con elegancia y frescura, atizándole una buena estocada, que puso fin al toro y a la corrida.
Esta ha resultado aburrida y rosa en extremo, a pesar de los buenos desos demostrados por los matadores.
Los toros, en general, resultaron buenos, sin bravura ni poder y poco propósito para lucirse los matadores.—Ruy Wamba.
En Barcelona
Barcelona 3, 1 madrugada (Urgente).—Hoy se reunirá las juntas directiva y consultiva de la Liga de defensa industrial y comercial, que dispondrán la protesta que elevarán al gobierno, con la Cámara de Comercio; por la elevación de los impuestos.
«Se han declarado en huelga los albañiles, pidiendo un aumento de 25 céntimos en el jornal.
La policía ha detenido a un cartero que sustrai valores de las cartas, entregándolo al juzgado.—Simó.
Cargo provisto
Zaragoza 3 1 30 madrugada (Urgente).—La diputación provincial ha elegido presidente por mayoría de votos a don Enrique Nadal del partido fusionista.
Se trabajaba entre los diputados para que ocupara ese cargo el señor Casañal, que lo desempeñaba interinamente; pero aquél se negó a aceptarlo, a pesar de las repetidas instancias de sus compañeros.
Dos niñas carbonizadas
Lérida 3, 2 madrugada (Urgente).—En una casa de la calle San Antonio de esta ciudad ha ocurrido una horrible desgracia.
Dos niñas, la mayor de cinco años y la otra de cuatro meses, que habían dejado solas en la casa sus padres al marcharse para hacer unos encargos, tuvieron la mala fortuna de que jugando se le prendiera fuego a sus ropas, muriendo la mayorcita carbonizada.
La mas pequeña sufrió también quemaduras en todo el cuerpo y se encuentra gravísima.
Telegramas del extranjero
Notas parisienses
París 2.—Por orden del gobierno se ha procedido a efectuar nuevas pruebas en todos los puntos de la Exposición para asegurarse de su resistencia y solidez.
«Es probable que el día 14 de Junio se trasladen los restos de Gambetta al panteón Nacional. Con este motivo se celebrará una solemne fiesta.
El gobierno ha confirmado que durante el verano se suspenderán las operaciones en la Argelia, no remudiándose de nuevo hasta que llegue el otoño.
«Ha fallecido el exenador Mr. Roache.
La comisión de la paz
Bruselas 2.—Insistes aquí en afirmar que la comisión de la paz prepara el trabajo a su país, considerando inútiles los trabajos que viene realizando en Europa.
La opinión general es que la paz no tardará mucho tiempo en firmarse.
Feos es menesallo
Lagos 2.—Ha sido rechazada, casi por unanimidad en la Cámara, la proposición presentada por el señor Costa, pidiendo que se discutiera la conducta observada por el gobierno al consentir el paso de las tropas inglesas que se dirigían al Transvaal por el territorio portugués.
Lo de Cuba
Londres 2.—Las noticias que se reciben de Cuba referentes a la situación actual de la isla son contradictorias.
El gobernador general de aquella posesión americana dice que en toda la isla la tranquilidad es completa, desmintiendo las noticias de supuestas subversiones de partidas rebeldes en determinados puntos.
Estos informes concuerdan con los que ha comunicado a nuestro gobierno el consual español en la Habana.
Sin embargo, el periódico Daily Express asegura que la situación de la isla es sumamente crítica en estos momentos.
Asegura el citado periódico que el ministro había exigido la dimisión al gobernador general de Cuba, añadiendo que el obispo Rivera se ha puesto al frente del partido que pide el inmediato reconocimiento de la independencia de la isla.
Huelga fracasada
Amsterdan 2.—Los tipógrafos de esta ciudad proyectaban declararse en huelga, pidiendo que se les aumentaran los jornales.
Entrevisto los directores de los periódicos del propósito de los operarios se anticiparon a ellos, suspendiendo por cinco días la salida de sus publicaciones.
La huelga se considera fracasada.
Catástrofe
Nueva York 2.—En las minas de Schfield ha ocurrido una explosión de grida, ocasionando a consecuencia de ella 200 trabajadores.
Para España
Port-Said 2.—Ha salido para Barcelona el transatlántico León XIII que conduce al batallón de Makabe que mandó el coronel don Eugenio Blasco.
Ingleses y boers
Roberts fracasado
El Berlin's Tagblatt considera fracasado el plan del generalísimo Roberts, que se propiá copar a los boers en Dewersdorp.
En Wepener los boers se preparan a defender aquellos importantes de filiduros.
Varias noticias
Londres 2.—El almirante inglés decidió crear una importante estación de torpedos en Folmouth.

El bicho se acoró ocho veces a los caballos, recibiendo otras tantas caricias de los picadores.
Morenito coloca un par bueno y el Milanes uno desigual, repitiendo el primero con uno aceptable.
Bombita pasa al toro de muleta con elegancia y frescura, atizándole una buena estocada, que puso fin al toro y a la corrida.
Esta ha resultado aburrida y rosa en extremo, a pesar de los buenos desos demostrados por los matadores.
Los toros, en general, resultaron buenos, sin bravura ni poder y poco propósito para lucirse los matadores.—Ruy Wamba.
En Barcelona
Barcelona 3, 1 madrugada (Urgente).—Hoy se reunirá las juntas directiva y consultiva de la Liga de defensa industrial y comercial, que dispondrán la protesta que elevarán al gobierno, con la Cámara de Comercio; por la elevación de los impuestos.
«Se han declarado en huelga los albañiles, pidiendo un aumento de 25 céntimos en el jornal.
La policía ha detenido a un cartero que sustrai valores de las cartas, entregándolo al juzgado.—Simó.
Cargo provisto
Zaragoza 3 1 30 madrugada (Urgente).—La diputación provincial ha elegido presidente por mayoría de votos a don Enrique Nadal del partido fusionista.
Se trabajaba entre los diputados para que ocupara ese cargo el señor Casañal, que lo desempeñaba interinamente; pero aquél se negó a aceptarlo, a pesar de las repetidas instancias de sus compañeros.
Dos niñas carbonizadas
Lérida 3, 2 madrugada (Urgente).—En una casa de la calle San Antonio de esta ciudad ha ocurrido una horrible desgracia.
Dos niñas, la mayor de cinco años y la otra de cuatro meses, que habían dejado solas en la casa sus padres al marcharse para hacer unos encargos, tuvieron la mala fortuna de que jugando se le prendiera fuego a sus ropas, muriendo la mayorcita carbonizada.
La mas pequeña sufrió también quemaduras en todo el cuerpo y se encuentra gravísima.
Telegramas del extranjero
Notas parisienses
París 2.—Por orden del gobierno se ha procedido a efectuar nuevas pruebas en todos los puntos de la Exposición para asegurarse de su resistencia y solidez.
«Es probable que el día 14 de Junio se trasladen los restos de Gambetta al panteón Nacional. Con este motivo se celebrará una solemne fiesta.
El gobierno ha confirmado que durante el verano se suspenderán las operaciones en la Argelia, no remudiándose de nuevo hasta que llegue el otoño.
«Ha fallecido el exenador Mr. Roache.
La comisión de la paz
Bruselas 2.—Insistes aquí en afirmar que la comisión de la paz prepara el trabajo a su país, considerando inútiles los trabajos que viene realizando en Europa.
La opinión general es que la paz no tardará mucho tiempo en firmarse.
Feos es menesallo
Lagos 2.—Ha sido rechazada, casi por unanimidad en la Cámara, la proposición presentada por el señor Costa, pidiendo que se discutiera la conducta observada por el gobierno al consentir el paso de las tropas inglesas que se dirigían al Transvaal por el territorio portugués.
Lo de Cuba
Londres 2.—Las noticias que se reciben de Cuba referentes a la situación actual de la isla son contradictorias.
El gobernador general de aquella posesión americana dice que en toda la isla la tranquilidad es completa, desmintiendo las noticias de supuestas subversiones de partidas rebeldes en determinados puntos.
Estos informes concuerdan con los que ha comunicado a nuestro gobierno el consual español en la Habana.
Sin embargo, el periódico Daily Express asegura que la situación de la isla es sumamente crítica en estos momentos.
Asegura el citado periódico que el ministro había exig

Doce oficiales de la brigada aerostática...

The Daily News cree que el general Botha se entretiene demasidado...

Los boers que abandonaron el Orange...

Los boers que atacaron las avanzadas de Boshof...

En Sevilla ha permanecido pocas horas...

Esta mañana—desandando conocer su actitud política...

Dispuso a marchar a la Capitanía general...

Con afirmar que su actitud no ha variado...

Y luego, la amplió, benévola y en los siguientes términos:

Creo (y si algo oye) que cuando los pueblos...

Es decir, que fracasadas, maitrechas y desorganizadas...

Como me inspiran fé las agrupaciones que...

Y digo relativamente, porque si como general...

Analiza en su discurso todos los problemas económicos...

No puede culpárselo al país—dice—cuando...

Es preciso—añade—que los gobiernos fijan...

Los meetings políticos han caído en el mayor...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

liars de la agencia ejecutiva de la segunda...

También ha sido nombrado auxiliar de la...

Se verificó la inauguración ayer, presidiendo...

El teatro-circo Villar estaba adornado con...

El comisario regio pronunció un discurso...

El señor Ladrera examinó su elocuente discurso...

El alcalde de Murcia, en nombre de la ciudad...

El señor Ladrera examinó su elocuente discurso...

Procedente de Madrid ha llegado esta mañana...

En el Hospicio provincial existen en la actualidad...

El próximo domingo a las siete y media de la noche...

A ruegos del arrendatario del teatro Es-lava...

Ha sido pedida la mano de la bella señorita...

El duque de Terranova ha salido hoy embarcado...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

En el correo de hoy ha salido para las aguas...

Manera de robustecer a los niños

La debilidad hereditaria de los niños es lo que más ha preocupado a los médicos...

Muy Sr. mio: Por si en algo puede servirle la mia...

hijo llamado Juan, denuve Juan, su madre, digna siempre...

para mi, falleció de tuberculosis pulmonar...

hijo se criaba en un pauperado y sin un poco de apetito...

vista de tal estado, decidí darle la Emulsión Scott...

alimentación y con puro, según prescripción facultativa...

granando un cambio radical, que hoy, fuerte y robusto...

curado, Haga el uso que más le convenga de lo servido...

Recomendamos eficazmente el uso de la Emulsión Scott...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

La verdadera Emulsión Scott se conoce por nuestra marca...

Edición de la noche

Asuntos de marina

Para el señor Silvea

Sobre el presidente del Consejo de ministros...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Este problema, de inmensa importancia...

lleva consigo unos gastos no ya considerables...

Ecos de la Armada

Ha zarpado de Marín la corbeta Nautilus...

En la proyectada excursión que hará este buque...

El Marqués de la Ensenada ha terminado de limpiar...

El torpedero Retamosa se ha destinado a Mahón...

El crucero acorazado Victoria no estará listo...

El Giralda y Audaz probarán sobre amarras...

El Isabel II, que se encontraba en obras, espera...

El Lepanto continúa en el mismo estado...

A fines de este mes entrará el dique flotante...

El crucero acorazado Victoria no estará listo...

El Giralda y Audaz probarán sobre amarras...

El Isabel II, que se encontraba en obras, espera...

El Lepanto continúa en el mismo estado...

A fines de este mes entrará el dique flotante...

El crucero acorazado Victoria no estará listo...

BAZAR ESPAÑOL.-TETUAN 39

Sortido completo en objetos de fantasía y arte para regalos... Francisco Ortiz.-Tetuan, 39.-Sevilla.-No se abre los domingos

R. I. P. A.

Primer Aniversario DEL SEÑOR

Don Ramón Lagier y Gomez

CORONEL-COMANDANTE DE CABALLERIA Falleció en Sevilla el día 5 de Mayo de 1899

Todas las misas rezadas que se celebran el sábado 5 del corriente... Falleció en Sevilla el día 5 de Mayo de 1899

Recordatorias. Gran surtido de 100 impresas y con sobres, hasta las más lujosas...

Salón de tiro al blanco Academia de billar por señoritas Sesiones diarias por tarde y noche Rivero, 6

Cámara de Comercio

Bajo la presidencia de don Hilario del Camino ha celebrado sesión ordinaria la Cámara de Comercio de esta capital...

A la reunión asistieron los señores: Omedo, Ramirez Corbató, Ortiz Lombo, Sanchalá, Pando, Gomez Solano, Isern, Diaz de la Cuesta, Tena, Gomez Quintana, Ortiz Lamadrid y Fernandez Palacios...

Apróbad el acta de la anterior, dióse cuenta de los gastos e ingresos realizados durante el pasado mes y del movimiento de los socios.

El presidente manifestó haber cumplido, en unión de los señores Fernandez Palacios e Isern, el acuerdo adoptado en la sesión anterior, relativo a la petición formulada por los industriales corcho taponeros de esta capital...

Dicho efecto visitaron al alcalde señor Checa, haciéndole notar la injusticia de que dicha tarifa este equiparada a la fijada para la de los almacenes de madera...

El señor Checa, según manifestó al señor Cumino, les prometió estudiar preferentemente el asunto, resolviéndolo en el sentido de la más estricta justicia.

Dicha cuenta, despues de varios asuntos de menor importancia, entre ellos, de un oficio de la Alcaldía, acordó el Ayuntamiento el donativo de 250 pesetas que ha hecho la Asociación Sevillana de Caridad.

Se tomó en consideración la circular enviada por una compañía de seguros contra los accidentes del trabajo y otra remitida por una casa establecida en el extranjero para favorecer la exportación de los productos españoles.

La junta quedó enterada de haberse hecho el ingreso para tomar parte en el Congreso de enseñanza técnica que debe tener lugar en París en el próximo mes de Agosto.

Se acordó contestar al atestado oficio enviado por el marqués del Real Tesoro, ofreciéndole como comandante de marina de esta provincia y como capitán de esta Capitanía.

Acusado recibo de las Memorias y estadísticas remitidas por otras corporaciones, con gran satisfacción fué recibida la lectura de una comunicación enviada por la Liga de defensa comercial e industrial de Barcelona...

La junta acordó adherirse al pensamiento, como ya lo había hecho antes de la interrupción de sus trabajos, pues con ello responde a lo que tan o tiempo hace que aspira, y autorizó a la mesa para que designe la persona que haya de agregarse en Madrid a la comisión que irá de Barcelona a gestionar activamente del gobierno reforma tan necesaria.

Se dió cuenta de una reclamación relativa a que por las inspecciones de Hacienda se viene exigiendo a los oradores de vinos, contribución superior a la que realmente les corresponde, con cuyo motivo se les instruyeron y expusieron a muchos industriales de este ramo.

Se nombró una comisión que gestione la manera más favorable para los efectos de la recaudación del impuesto de transporte en el que han sido englobados los de carga, descarga, mercancías y tráfico...

Por último, se acordó dirigir cariñosas felicitaciones al nuevo ministro de Agricultura, Industria y Comercio, señor Gasset y al director general de Obras públicas señor Alsola, ofreciéndole el apoyo y cooperación de esta Cámara de Comercio.

La Unión Nacional

El presidente del directorio de la Unión Nacional, don Basilio Paraiso, dirigió a su ligada a Madrid el siguiente telegrama a los miembros del directorio que tienen residencia en Sevilla...

«Patrióticos y entusiastas manifestaciones del pueblo sevillano por esta generosa campaña alientame cumplir deberes, reuégole trasm a esos organismos y cuantos amigos colaboran en esta obra nacional mi reconocimiento y gratitud perdurable que con saludo atentísimo y respetuoso envia su saludo y compañero,

Paraiso»

Tambien el señor Sanchez Arjona ha recibido el siguiente telegrama, contestación al dirigido al señor Costa despues del almuerzo de la Cámara Obrera. Dice así:

«Correspondo esbiligadísimo felicitación saludo honrado grey trabajadora de Sevilla. La política social obrera es miembro primario de nuestro programa.—Costa»

Hablado con Montes Sierra

Como el discurso pronunciado por el señor Montes Sierra ha sido causa de que se haya interpretado torcidamente algunos de sus conceptos, le visitamos hoy para conocer su actitud respecto de los comentarios que las palabras a él acaudadas han ocasionado.

El señor Montes Sierra nos dijo que apenas conoció la Reserva del meeting celebrado en el teatro de Cervantes, dada por El Imparcial, de Madrid, se apresuró a telegrafiar al director del colega madrileño, manifestándole no ser cierto lo que se le atribuye respecto al señor Maura, pues se limitó únicamente a protestar de lo dicho en el teatro de San Fernando por el orador gomaicista sobre la responsabilidad de los partidos extremos, carlista y republicano, en los desastres de la patria, acaudando al alejamiento de estos de la vida pública.

El señor Montes Sierra nos dijo se atenia al extracto que de dicho meeting publicamos, afirmando lo encuentra ajustado a la verdad de cuando él pronunció.

El brujo de Santo Tomás

Nuevas noticias

Poco a poco van conociéndose detalles de la vida y costumbres del misterioso personaje conocido en Sevilla por el sobrenombre de El brujo, que despues de vivir largos años en medio de las mayores estrecheces y privaciones, ha muerto dejando una fortuna más que suficiente para gozar de todas las comodidades y halagos que la riqueza proporciona.

Al hacerse pública la noticia de su fallecimiento, han acudido a la casa varias personas que resistan ser parientes lejanos o sujetos, gracias a los cuales va aclarándose el misterio de que en vida había sabido rodearse.

Segun parece, don Fernando de Arrayas Mesa tenía un hermano llamado don José, que murió hace algunos años, dejándole intacta la parte de su capital que le había correspondido, por la herencia de sus padres.

Los parientes más cercanos del difunto son don Manuel, don Francisco y doña Carmen Mesa, hija de un hermano de la madre del Brujo. Todos ellos viven actualmente en Sanlúcar la Mayor, siendo don Manuel Mesa padre político de don José March; y don Francisco, padre político del actual alcalde de Sanlúcar la Mayor, don Juan Lopez. La tercera hermana, doña Carmen Mesa, es madre política del oficial de Sala de esta Audiencia, don Justo Mena, y del secretario de Sala de este centro, señor Aguilar.

El activo juez del distrito de la Magdalena señor Crespo estuvo anoche en la casa hasta despues de las diez, haciendo un minucioso inventario de los objetos pequeños de valor encontrados en la casa. Dichos objetos, así como el dinero existente en metálico y valores, han sido depositados hoy con las debidas formalidades en la sucursal del Banco de España.

En los muebles de la casa, primero, y despues en las puertas de las habitaciones, colocó el juzgado pedruzcos pa ajevitir que nadie penetre en ellas.

El señor Crespo ha nombrado a don Justo Mena albacea dativo para entender en los gastos del entierro, funerales, etc.

En la casa quedan, custodiados a permanentemente, un alguacil del juzgado y una persona designada por el albacea.

ro y una buena finca de labor en los términos de Gelves y Cortis. Desiase ayer que existia un testamento ológrafo; pero la versión no ha resultado cierta. El juzgado ha pasado citación a los parientes del difunto para que vengan a Sevilla ó designen personas que los representen en las operaciones de la testamentaria.

El cadáver del Arrayas Mesa recibió ayer cristiana sepultura en la calle San José del cementerio de San Fernando. ¡Dios le haya perdonado!

Robo en despoblado

Anoche ocurrió un escandaloso robo en la carretera que desde Sevilla conduce a Alcalá de Guadaíra.

Ayer estuvo en esta capital haciendo varias compras y encargos el ordinario de Mairena del Alcor José Ortega Mendez. Terminados aquéllos, y ya caída la tarde, emprendió el regreso a su pueblo, conduciendo dos mulos.

Al llegar el Ortega al sitio conocido por Cuesta de la Ligera, término de Alcalá, fué sorprendido por tres sujetos desconocidos y armados de pistolas, los que le obligaron a desmontarse, amarrándole fuertemente.

Los ladrones se apoderaron de las caballerías, montando en ellas y desapareciendo a los pocos momentos.

El Ortega pudo desahucarse de las ligaduras, dirigiéndose al cuartel de la guardia civil de Alcalá, dando cuenta del suceso. Los desconocidos, además de las caballerías, se llevaron 300 pesetas que el Ortega llevaba escondidas en el aparejo de una de los mulos robados.

La benemérita al tener conocimiento de este robo salió en persecución de los ladrones.

TRIBUNALES

Vista civil.—Se verificó la de unos autos que siguió el juzgado tercero de Sevilla, a instancia de don Francisco Robles, contra don Agustín Cascajares, hoy incoiente de pobreza para litigar. Asistieron a la vista los señores Jimenez y Gutiérrez Espinar.

Juicios orales.—Se vió en la seccón primera una causa contra José Chaves y José Casan, por daño en la vía férrea, siendo el abogado defensor don Fernando Villalón.

—Compareció despues Manuel Ortiz Acosta, a qu en se acusó de un delito de lesiones graves causadas a su convecino José Varón y estando probado el hecho, su defensor don Andrés Ponce de León, interesó que se le apreciara la circunstancia atenuante de embriaguez.

—En la segunda el abogado don Diego Benjumea interesaba un fallo absolutorio para Antonio Ramos, autor de un delito de lesiones graves.

—La misma seccón vió una causa contra José Román Gutiérrez, por hurto de aceitunas, asistiendo como defensor don Juan Diaz Gavira.

—Tambien comparecieron en la primera Fernando Cadiz y Ramón Ortiz, acusados del delito de hurto de unas caballerías. Defendió al primero don José Carmona Balsaquí y al segundo don Andrés Ponce de León.

—En la tercera se vió una causa del juzgado de Ecija, por sustracción, contra Sebastian Caro, que estuvo defendido por don Fernando Barón.

Trasatlánticos

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica: El Monserrat, salió el lunes 30 de la Habana para Puerto Rico; el León XIII, salió el martes 1º de Suez para Port Said, y el San Francisco, salió dicho día de Vigo para Oporto.

LAS PEDREAS

Una vez más nos vemos obligados a levantar nuestra voz de protesta contra esos combates a pedrada limpia que se entablan en las vías de mayor tránsito de nuestra población. Las cartas que recibimos de quejas son innumerables, y un día son vecinos de la puerta de Ovario los firmantes, y otro los de la Resolana, la Alameda ó Puerta Real.

Hace pocos días, un pobre anciano que transitaba por la calle de la Industria fué herido de gravedad, por una pedrada de uno de los combatientes; días despues, tambien fué lesionada por igual procedimiento la hija de un apreciable amigo nuestro, y si las desgracias no ocurren en mayor número, es debido a que familiarizados con estos espectáculos bárbaros, se sabe a qué hora tuchan las turbas de onderos, y cada cual busca la calle más apropiada para huir del campo de batalla.

En la Alameda de Héroles sucede a diario lo mismo, y llega a tal extremo esta demostración pública de insolencia, que los niños de clases más distinguidas tambien se entretienen por las calles, tirándose una toda furia pelotas consistentes que, como presentamos la otra tarde en la calle de Res, botan sobre los transeuntes, no vaciándose un ojo por malagro.

Es claro, que la impunidad de tales manifestaciones salvajes débese como primera causa, a la falta de vigilancia de los llamados a ejercer policía en nuestra población, como pasa en las calles de la Industria, puerta Real, Alameda y en todas las afueras de la ciudad, donde las gentes que le preguntan que uniforme es el de los policías, cuando alguno de estos se dedica al sport de visitarlos. Tal costumbre tienen de no verlos por aquellos sitios.

Peo además de tal motivo primordial, hay otro importante; y es, el abandono de los padres que dejan a sus hijos en tales ocupaciones y la indiferencia con que se mira por la generalidad las manifestaciones de la barbarie infantil.

Preoias pensar seriamente en ello, y atacar el mal de frente.

Tambien se nos quejan los vecinos de la calle Nardo y plaza de Curtidores, de que a las cuatro de la tarde comienzan en aquellas las pedreas, siendo tal la ferocidad de los combatientes que ni una sola tarde dejan de concurrir al campo de batalla.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado a 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

Vitalicios comentados Madrid 3, 10 m.—La prensa de oposición hace hoy comentarios acerca de la designación de los nuevos senadores vitalicios. Cree que ha costado y costará muchos disgustos al gobierno. Tambien afirma que la designación ha contrariado al señor Pidal.

Lo que dice la prensa

El Imparcial niega ataque al sistemáticamente a la Unión Nacional. Afirma que el solo defiende el criterio gubernamental de que se paguen los impuestos votados en Cortes y promulgados en la Gaceta. No se trata de una cuestión política, como lo prueba que El Español y El Correo combaten el Manifiesto. Insiste el periódico de Gasset en aconsejar a los comerciantes e industriales mediten sus resoluciones.

El Liberal dedica su fondo de hoy al Transvaal, diciendo que es indudable se le ha escapado entre las manos las fuerzas que se proponía envolver y copar el generalísimo Roberts.

El Globo lamenta la inacción de los ministros, y sigue: Si así empieza a cumplirse el programa del verano ¿que cabe esperar de las obligadas vacaciones del estío?

El País califica de desdiantes las declaraciones del fiscal del Tribunal Supremo, asegurando que los mismos silvelistas carecen de argumentos para defender los absurdos jurídicos del señor Viada, al que ha debido destituir el gobierno.

La embajada

Madrid 3, 10-15 m.—La embajada española llegó felizmente a Marraskohs, siendo objeto de un entusiasta recibimiento. Se ignora el día que será recibida en audiencia por el sultan.

El embajador está recibiendo grandes atenciones y agasajos.

El trabajo de Fuentes

Madrid 3, 10-30 m.—El Imparcial se abstiene hoy de hacer comentarios del trabajo realizado por el diestro Antonio Fuentes en la corrida de ayer, diciendo que los hechos son preferibles a las palabras.

El Liberal cree que ayer fué una buena tarde para Antonio, pues afirma tiene muchos porredones matar seis toros en Madrid sin que el público bastos.

Antonio Fuentes—Háde—entrevuó a las masas, y esta empresa solo es propia de un buen torero.

Consejo en Palacio

Madrid 3, 1-45 t.—Hoy han celebrado Consejo los ministros, ante la presencia de la reina.

El señor Sivela comunicó a la regente que el Manifiesto de la Unión Nacional ha encontrado escaso eco en la opinión, y demostrando tiene confianza en que la opinión sensata ayudará al gobierno en su campaña económica tan necesaria para la regeneración del país.

Comunicó que un telegrama oficial de Tanger daba cuenta del fallecimiento del hermano del gran visir.

Hablado de la fiesta obrera del 1º de Mayo, se felicitó de la cordura observada en todas las manifestaciones y de la tranquilidad que reinó en provincias, asegurando que con las reformas sociales y la sensatez de los trabajadores se evitará la acaramonia entre el capital y el trabajo.

Firma de la reina

La regente firmó el decreto nombrando al duque de Mandas para la embajada de Londres al señor Dupuy para el Quirinal y al señor Perez Caballero, subsecretario del ministerio de Estado.

Tambien firmó la concesión de grandes cruces de Carlos III al duque de Híjar, marqués de Quintana y conde de Sobral, y de gran cruz de Isabel la Católica al arzobispo de Cuba y al presidente de la Academia de Medicina de Barcelona.

Lo del Directorio

Madrid 3, 4-35 t. (Urgente).—Ante el juzgado del distrito de la Universidad han declarado los señores Costa, Minuesa, Rubio y Bermejo, como firmantes del Manifiesto de la Unión Nacional estando citados para mañana los señores Paraiso, Alba, Palomares, Amusco y Mora. Todos reconocieron que lo habían suscrito.

Haba Paraiso

Madrid 3, 5 t. (Urgente).—Interrogado don Basilio Paraiso por algunos periodistas acerca de las frases pronunciadas por el señor Sivela en el Consejo de ministros, relativas al fracaso de la Unión Nacional, manifestó el presidente del directorio que su agrupación cuenta hoy con más fuerza que nunca. Para demostrarlo, dice, le hubiera bastado con indicar a sus amigos le esperaran en Madrid a su regreso de Andalucía.

Negó el señor Paraiso que las Cámaras andaluzas sean hostiles a la Unión Nacional, insistiendo en la campaña de ésta, y que se propone exigir el cumplimiento de las promesas hechas por el señor Sivela. Insistió que el gobierno había recibido a las inicianciones, y que las realizará.

Mañana desahucará el señor Paraiso en el proceso, en snálogo sentido que sus compañeros de directorio.

Telegramas de provincias

De Barcelona Barcelona 3, 4 t.—Se ha ordenado esperen mañana al ministro de la Gobernación las autoridades militares.

—Siguen declarados en huelga los peones y albañiles del hospital óptico en consunción, habiéndose enarbolado a 17 por instigadores y por ejercer coacción.—Simó

Telegramas del extranjero

Apertura de Cortes Río Janeiro 3.—Se han abierto las Cortes, inaugurando sus tareas.

Hasta ahora van extraidos 204 cadáveres, y se cree que aun hay más enterrados en la galería de la mina.

Los nuevos aranceles

Washington 3.—El día 15 de Junio comenzarán a regir los nuevos aranceles aprobados para Cuba.

En ellos, según las noticias que hasta ahora se conocen, se conocen grandes ventajas a loz productos americanos.

Ingléses y boers

El sitio de Mafeking Londres 3.—Los boers han establecido fortificaciones a 1.200 metros detrás de sus anteriores posiciones de Mafeking.

El general Carrington ha llegado a Mandanellas. Convoy copado.—El cañón de cien libras Londres 3.—Los boers se han apoderado de un convoy destinado a Mafeking.

Los indígenas que conducían el convoy fueron dispersados por los boers. —Las baterías inglesas han obligado a los boers a variar el emplazamiento del cañón de cien libras.

En Tabanhu

En el combate de Tabanhu, librado el 28 del anterior mes, los boers se apoderaron de la cantina de la columna de Dikson, y de bagajes de la retaguardia. Se considera esta como un grave contratiempo para los ingleses.

Otras noticias

Londres 3.—El generalísimo Roberts telegrafía que todo sigue bien en Mafeking. Se cree que el general enemigo Olivier se retiró a Saintfield, y otro comando a Liemonver.

—De Bloenfontein salió la división de Polkoreen. —Ha llegado a Lorenzo Marques un buque con provisiones destinadas a Pretoria.

Marcha de sucesos

Londres 3.—Evidentemente los boers se proponen resistir a todo trance, pues se fortifican en Lydenburg, indicando tratan de luchar indefinidamente, y no lleva camino de solución el conflicto, pues el bien en unos puntos los boers retroceden en otros avanzan, combatiendo en un litar de tal forma, que constantemente traen en jaque a las fuerzas inglesas.

La prensa inglesa no oculta su impaciencia, llegando algunos periódicos a pedir se abra información sobre la conducta de los generales y del gobierno.

Prohibición

Las autoridades portuguesas de Lorenzo Marques han prohibido a los buques portugueses usaran sus reflectores eléctricos.

En Pretoria

Pretoria 3.—Han llegado a Pretoria doce prisioneros boers evadidos y recogidos en alta mar. Tambien lo han hecho cien pasajeros y muchos artilleros franceses.

Cierres de Bolsas

Madrid 4, 2 t.

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes items like 100 interior, 100 fin de mes, 100 exterior, 100 amortizable, etc.

Sección religiosa

SANTO DE HOY La Invencción de la Santa Cruz y San Alejandro, papa.

SANTOS DE MAÑANA La Corona de Espinas de Nuestro Señor Jesucristo y Santa Mónica, vírgen.

LITURGIA El oficio y misa de la Se-grada Corona, rito doble de segunda clase, color encarnado.

AVISOS OFICIALES Orden de la plaza del día 3 de Mayo de 1899

Boletín comercial

Matadero Reses cortadas en el día de hoy: 3 toros, 1 buey, 10 vaos, 0 novillos, 4 uteros, 5 orales, 34 añeos, 8 terneras, 97 carneros, 0 machos, 28 ovejás, 0 cabras.

Preos para el entrador: Toros, bueyes y vaos de 1'50 a 1'60; novillos, uteros orales y añeos de 1'65 a 1'80; terneras de 1'80 a 2'00; carneros, machos, ovejás y cabras de 1'00 a 1'25.

Preos al público: Reses mayores de 1'00 a 2'30; ternera de 2'50 a 4'00; carnero, macho, oveja y cabra de 1'00 a 1'60.

Sección amena

Charada en seccion



Solución al jeroglífico anterior: Santiago y tierra España. Idem a la frase hecha: Perder las fuerzas. Idem a la charada en acción: Palangana.

UN DRAMA EN RUSIA

TOMO SEGUNDO DE LAS VICTIMAS DE UNA TIPLE De venta en la Administración de este periódico al precio de una peseta cada ejemplar.

Un buen servicio

La guardia civil del puesto de Villanueva de San Juan ha prestado un importante servicio...

Tiro de pichones

La tirada de pichón celebrada ayer en Jerez, primera de las extraordinarias de primavera...

Noticias regionales

Los labradores de las provincias de Córdoba y Jaén están atemorizados ante el importante incremento que toma la langosta...

Toro y Hoyos, don Beltrán F. Buok, don Manuel Cantillo, don Guaiterio Buok, don Andrés Tassara...

Diario taurino

El domingo próximo se lidiarán en la plaza de toros de Bourdeaux seis reses de la ganadería de Carrero...

La corrida será de ocho toros, creyéndose que los otros matadores sean Mazzantini y Algabeño.

Circo gallístico

Con regular entrada y bastante animación, a pesar del mal tiempo, se ha verificado la fiesta de hoy.

ra (se cambiaron las tornas). Cárcamo del volvió las perras.

4.ª Dos pollos de tres y diez y media, puya 19. Uno cenizo de Cárcamo y otro negro de Juan Dulce...

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO SAN FERNANDO. Compañía de ópera. A las ocho y media, Rigoleto.

IMPOTENCIA

Medicinas de curas y consultas gratis, por carta leed fuera. Va correo enviando un carné certificado...

RON BACARDÍ

No confundirlo con otras marcas por el nombre de Bacardí, es el nombre de Bacardí en las etiquetas...

MAGNESIA

DE BISHOP



El extracto de Magnesia Granulada de Bishop, originalmente inventado por Alfred Bishop...

El extracto de Magnesia Granulada de Bishop, originalmente inventado por Alfred Bishop...

GENOVA, LIORNA, NAPOLES, MESSINA Y PALERMO

saldrá del puerto de Cádiz el día 24 de Mayo

Admite carga para dichos puertos y a vela corriente, con conocimientos de pilotos, pilotos, pilotos...

CHRISTIANA, GOTTEMBERG, COPENAGEN Y ESTOCOLMO

saldrá del puerto de Cádiz el día 24 de Mayo

Admite carga para dichos puertos y a vela corriente, con conocimientos de pilotos...

AMSTERDAM el vapor holandés

saldrá del puerto de Cádiz el día 10 de Mayo

Admite carga para dicho puerto y a vela corriente, con conocimientos de pilotos...

Se arriendan las casas de Calle Almirantazgo, 1, y Santa María de Gracia, núm. 4, 2.ª y Encarnación 16.

Razón Río, núm. 18.

Se arrienda la casa núm. 58, calle de Beñis, que tiene patio, pisco principal, segundo y agua de mar.

Se arrienda un piso principal en un alcazar en calle Ato, 28, y en calle de la Osa, 21, dan razón: R. y P. Polanco.

Poroolan para el fuego, en frascos, jarros, etc.

Se arriendan un piso principal en un alcazar en calle Ato, 28, y en calle de la Osa, 21, dan razón: R. y P. Polanco.

Almoneda. Varios muebles, cuadros y una herencia de cinco luces.

Almoneda. Varios muebles, cuadros y una herencia de cinco luces.

DIGESTIVO CLIN

El más poderoso remedio contra las ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO

CLIN Y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS

Amueblado. En una hermosa casa particular se cede un departamento amueblado con tres habitaciones, oras habitaciones también amuebladas, estable ó por temporada, Palmas, 24.

Se arrienda la casa de la García

En una hermosa casa particular se cede un departamento amueblado con tres habitaciones, oras habitaciones también amuebladas, estable ó por temporada, Palmas, 24.

Se arrienda la casa núm. 58, calle de Beñis, que tiene patio, pisco principal, segundo y agua de mar.

Se arrienda un piso principal en un alcazar en calle Ato, 28, y en calle de la Osa, 21, dan razón: R. y P. Polanco.

Poroolan para el fuego, en frascos, jarros, etc.

Se arriendan un piso principal en un alcazar en calle Ato, 28, y en calle de la Osa, 21, dan razón: R. y P. Polanco.

Almoneda. Varios muebles, cuadros y una herencia de cinco luces.

Almoneda. Varios muebles, cuadros y una herencia de cinco luces.

CASCARINE LEPRINCE ESTREÑIMIENTO TENAZ ATONIA DEL INTESTINO

CREMA DE BISMUTO de GRIMAULT Y C. de Paris

Milagrosos confites ó INYECCIÓN ANTIVENÉREA Y ROJO ANTILÍFICO

BARRA Y COMPANIA SEVILLA

A los propietarios

Balsamo "Neuralgine"

Balsamo Neuralgine

La joven dormía profundamente, Andrea la contempló un momento y pensó:

—Fuerza es confesar que los de la familia tenemos buen gusto; esa muchacha es preciosa.

El baronet se sentó ante una mesa y escribió la carta que hemos visto leer a Juana al despertar.

—¡Ah! ¡hermano mío! Tú me has venido una vez, me has humillado, y ahora que puedes dormir tranquilo, ¿eres mi enemigo y mas a las mujeres? Otro hombre de otro temple temería una venganza inmediata; pero yo la quiero más terrible. El día que me haya casado con Hermína y que sea yo el que dirá cara a cara: Ya no tengo por qué temerte; soy más fuerte que tú. Juana es mi querida y tú la has tomado por un lacayo.

Y aquel hombre infernal se rió como solo lo hace el ángel rebelde.

Reflexionó un momento, salió de la habitación, y llamando a los criados, les dijo: —Cien luces para cada uno si vuestra nueva ama se levanta de que soy el conde de Kergaz. Colos os dará instrucciones.

—Vámonos ahora a ver a Cerise, y muy torpe he de ser si no la persuado.

Williams se dirigió hacia donde la asquerosa viuda Fippart tenía encerrada a Cerise.

—¡Ah, caballero! —exclamó Cerise, que volvió a tener conciencia exacta de la realidad, —es imposible que el mal que me han hecho lo hayáis mandado vos.

—¿Os han causado del? —respondió Williams con fingida cólera. —¿Quién ha causado?

Le ofrecía alimentos que se negó a tomar. El muelo la mantenía despierta. T-mia que durante el sueño volviera su raptor.

—Pero al cabo de veinte horas cayó, rendida de fatiga, en un profundo letargo. Al cabo de ocho horas la despertó de nuevo la viuda Fippart.

—Pero tampoco, a pesar del hambre que sentía, quiso tomar alimento. Cuando había dos días justos que se iba encerrada, sintió rechinar la llave de la puerta.

—Ella se abrió y entró un hombre. Era sir Williams. Cerise, instintivamente, había retrocedido aterrorizada.

—Peor le semblaba de sir Williams, lleno de franqueza no le aturdo. —Bañita —dijo saludando con exquisita cortesía— no tengáis miedo; soy un hombre incapaz de faltar a una mujer y soy noble.

—¿Queréis escucharme? —continuó el baronet, que se mantenía en pie en respetuosa actitud.

—¡Ah, caballero! —exclamó Cerise, que volvió a tener conciencia exacta de la realidad, —es imposible que el mal que me han hecho lo hayáis mandado vos.

—¿Os han causado del? —respondió Williams con fingida cólera. —¿Quién ha causado?

—Esa horrible mujer que es mi carcelera me tiraniza, caballero. Me han dicho...

—¿Cuanto es tan dicho, hija mía, es falso —replicó el baronet.— Y si os han matado por vengarme.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¡Ah! —exclamó Cerise— ya sabía yo que no era que no podía ser verdad.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.

—¿Qué? —dijo sir Williams con acento paternal. —Léon es un buen muchacho que merece vuestro amor. Y yo os dotaré, hija mía, para que podáis ser felices.